
Pues quien sabe qué vaya a pasar, pero si la fis-

calía anticorrupción cancela la audiencia del

Bronco por el caso de la Ecovía, qué más sigue.

Dicen los que dicen que saben, que los

movimientos al menos en ese sentido encienden

los focos rojos y que podrían cambiar los esce-

narios.

Que quienes ya habían trazado una línea sobre

la suerte del ex gobernador de Nuevo León,

Jaime Rodríguez detenido en el Penal, ven plan

con maña.

Y, si el gobernador Samuel García ya había

hasta ''sentenciado'' de manera anticipada al

Bronco, ahora habrá que parar oreja y pelar el

ojo.

Ahora sí, como ya se veía venir, en plena crisis

del agua en Nuevo León ''llovieron'' los incen-

dios de todos los calibres por decenas.

El dato, desde luego es más que preocupante si

se toma en cuenta que las condiciones están

dadas como para que se alimente su propagación.

Y, que si ante la seca, los cuerpos de voluntar-

ios ya vieron lo difícil que es sofocar los incen-

dios sin agua, porque no trazar plan ''B''.

Qué más espera la autoridad que suceda para

anticipar sobre la marcha la suma no nada más de

buenos deseos, si no del equipo apagafuegos.

A como se ven las cosas, a los titulares de

Protección Civil del Estado y de los municipios

se les sigue durmiendo el gallo, les guste o no.

Pues si con el consumo de cientos de hectáreas

no han podido aprender y eso que se dicen exper-

tos en la toma de decisiones, vale ver qué falla.

No vayan a estar como otras áreas del Estado y

de los municipios, donde aún se paga la famosa

curva de aprendizaje de sus funcionarios. Es

duda.

El que por lo visto prefirió ganarle tiempo al

tiempo y evitar todo riesgo para el usuario es el

titular del Metro, Abraham Vargas.

Pues ante la detección de los posibles

desprendimientos de un área techada de la línea

dos del Metro, decidió poner manos a la obra.

Por lo que se delimitó la zona específica antes

de que otra cosa lamentable suceda y ya muerto

el niño se busque tapar el pozo.

Lo cuál en medio de toda la polémica desatada

por el servicio, heredado de administraciones

pasadas, abona algo bueno al gobierno de

Samuel García.

No se sabe a ciencia cierta si las diferencias en

las filas de Movimiento Ciudadano tenga que ver

con el futurismo político, pero una cosa es ver-

dad, que les fallan las señales.

Algo o mejor dicho alguien les sigue haciendo

malas jugadas a los que mandan galleta,

empezando desde el que marca la línea principal

de ese organismo y que no puede estar en todas.

Claro, a menos que suceda lo que se ha vivido

en otros organismos políticos, que nacen, se

encumbran y luego si no desaparecen, poco a

poco se van deshaciendo por diferencias inter-

nas.

Pero como no nos gusta el chisme hasta ahí le

cortamos, pero los focos rojos ya se encienden al

menos al interior del Poder Legislativo y eso que

el partido presume cierre de filas.

El que por lo visto hizo un llamado muy partic-

ular a los jóvenes , muy a su estilo es el legislador

Waldo Fernández.

Por lo que a través de un video que circuló en

redes, pide a los jóvenes participar en la reforma

integral a la Const i tución.

Seña lado  pa lab ras  más  pa l ab ras

menos,  que s i  la  raza no par t ic ipa,

alguien más le  comerá el  mandado,  por

lo que vale  seguir lo .
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El alcalde Luis Donaldo Colosio hizo el anuncio del proyecto

Habrá accesibilidad universal
en avenidas regias

A través del proyecto "Monterrey a

pie" y con el apoyo la sociedad civil, la

administración municipal de la capital

regiomontana, intervendrá banquetas y

esquinas para darles una accesibilidad

universal.

“Me entusiasma consolidar el convenio

y alianza que nos ayudará a impulsar una

ciudad más accesible, incluyente y soli-

daria con las personas y para ser una ciu-

dad más justa y disfrutable”, mencionó

Luis Donaldo Colosio Riojas, edil del

municipio de Monterrey. 

“A través de este convenio reafir-

mamos nuestra vocación de construir

una ciudad para todas las personas, una

ciudad que se planea, se diseña y se con-

struye para las personas que son nuestra

razón de ser, la razón de nuestra labor

como función pública”, puntualizó. 

Asimismo, Colosio Riojas, explicó que

dicha acción permitirá mejorar la movil-

idad de toda esta zona que, por su alta

actividad de servicios, de educación, de

comercios, de cultura, se incrementa de

siete mil a más de 60 mil personas la

población que diariamente se encuentra

aquí.

Detalló que, de acuerdo al INEGI,

cerca del cinco por ciento de los

regiomontanos, equivalente a 50 mil per-

sonas, tiene algún tipo de discapacidad,

por eso es una obligación del Gobierno,

hacer una ciudad cada vez más accesible.

Asimismo, dentro del programa

municipal “Monterrey a pie”, en una

primera etapa se trabajará sobre dos

kilómetros de la avenida Padre Mier,

para conectar el Distrito Purísima-

Alameda con el Obispado, a fin de

impulsar una movilidad sostenible y,

posteriormente se intervendrá la calle

Serafín Peña.

Por su parte, la Secretaria de Desarrollo

Urbano Sostenible de Monterrey, Laura

Ballesteros, explicó que por ser

Monterrey receptora de miles de viajes

metropolitanos, es que se requiere orga-

nizar una ciudad para todos, y más

verde.(CLR)

Como una forma de apoyo a las

familias y para continuar con la

reactivación económica, el

Municipio de Escobedo llevó a

cabo una Brigada de Empleo, en la

cual se ofertaron más de mil 600

vacantes. 

La actividad se llevó a cabo de las

10:00 a las 14:00 horas en el

Gimnasio Municipal Felipe

Carrillo, ubicado en el cruce de las

calles José María Morelos y

Heriberto Jara.

Andrés Mijes Llovera, edil

escobedense, aseguró que contin-

uarán impulsando la vinculación

laboral para fomentar el empleo

formal en la población, por lo que

esta fue la cuarta Feria de Empleo

desde el inicio de la actual

Administración.

En el evento, hubo vacantes para

diversos perfiles como técnicos de

producción, ayudantes generales,

soldadores, almacenistas, auxiliares

administrativos, inspectores y

supervisores.

Además, la Secretaría de

Seguridad Ciudadana de Escobedo

estuvo reclutando personal para

quienes deseen integrarse como

policías.

Para más informes sobre oportu-

nidades laborales, el área de Bolsa

de Empleo Municipal atiende en el

segundo piso de la Torre

Administrativa (CIACE) y en el

número 81 8220 6100, extensiones

1310, 1401 y 1404.

Asimismo, en el correo bolsaem-

pleoescobedo@hotmail.com y

mantiene una comunicación directa

y práctica por medio de WhatsApp,

en el número 81 1761 1673.(CLR)

Tienen en Escobedo “Brigada de Empleo”

A fin de ofrecer una opción vial a

la zona sur de la ciudad, el

Municipio de Monterrey estudia

ampliar la avenida Acueducto,

desde la calle Paseo de los

Eucaliptos en la colonia Del

Paseo, hasta Francisco Cárdenas

en Villa Sol, cruzando por el Cerro

Del Chupón.

La administración regiomontana

señaló que por primera vez en 20

años se va por buen camino en el

tema legal con la Universidad

Autónoma de Nuevo León

(UANL) para llevar a cabo este

proyecto que atravesaría la zona

de la Facultad de Ciencias de la

Comunicación y el Campus

Mederos.

Por lo pronto, la Secretaría de

Infraestructura Sostenible lleva a

cabo los estudios técnicos para

determinar la factibilidad de la

obra de aproximadamente 2

kilómetros, que incluye una viali-

dad a nivel de dos carriles por sen-

tido para uso de velocidad contro-

lada y bajo el concepto de calle

completa, con andadores

peatonales, un camellón central de

nueve metros, arborización, ilumi-

nación vertical y horizontal y

señalización de tránsito.

Se busca convertirla en una alter-

nativa de circulación especial-

mente para quienes residen en las

colonias del sector y sus alrede-

dores como Del Paseo, Ciudad

Satélite, Las Torres y muchas

otras.

Además, permitiría reducir la

carga vehicular en las avenidas

Lázaro Cárdenas y Garza Sada,

dando a la zona un desfogue gen-

eral, por lo que la movilidad sería

más eficiente para automovilistas

y transeúntes.

El Gobierno de Monterrey infor-

mará en tiempo y forma a la comu-

nidad del sur de la ciudad de los

avances del estudio técnico y

llama a los vecinos a estar bien

informados del plan.

Cabe resaltar que el proyecto no

es un viaducto elevado, ni se per-

mitirá circulación a alta velocidad,

y no afectará a predios particu-

lares.(CLR)

Proyecta Monterrey ampliar avenida Acueducto

Se presentó el proyecto de como quedarìa la avenida ubicada al sur

Ante la solicitud de la ciudadanía,

el municipio de Apodaca trabaja por

ser la capital del “bienestar animal”,

debido a la importancia que ha

tomado para las familias, los ani-

males de compañía.

César Garza Villarreal, alcalde de

Apodaca informó que para ello el

próximo lunes 16 de mayo, la

administración municipal abrirá las

puertas del Centro de Bienestar

Animal, para brindar atención a las

mascotas de la ciudadanía. 

“Hay un gran consenso de la

población, de que nuestra ciudad,

aparte de ser metal concreto, indus-

tria, también tiene que ser una ciu-

dad más humana y uno de los rasgos

de humanidad es el tener una cultura

del bienestar animal”, dijo.

“Estamos comprometidos en hacer

de Apodaca la capital del bienestar

animal, y para lograrlo, el día de hoy

venimos a supervisar las instala-

ciones del Centro de Bienestar

Animal que estará ubicado en

Porfirio Díaz y Aldama en el centro

de Apodaca”, añadió.

Por su parte, Celia Olvera, quien

estará al frente de Bienestar animal

explicó “con las propuestas que los

ciudadanos nos han solicitado, eso

nos da un indicador que la gente esté

consciente, porque el bienestar ani-

mal es indispensable para la

sociedad”., agregó(ATT)

Busca Apodaca ser la capital 
del “bienestar animal”

El presidente municipal, Andrès Mijes estuvo presente en el lugar

César Garza Villarreal

En el marco del Día Mundial de la Salud

que se celebra este jueves 7 de abril, el

Municipio de Juárez firmó un convenio de

colaboración con el Hospital Ginequito

para mejorar la atención a las mujeres

juarenses a través de la Clínica Rosa.

Esta clínica se especializa en la atención

a mujeres, principalmente para combatir y

prevenir enfermedades como el cáncer

mamario y cervicouterino.

“Con esta alianza estratégica se pretende

brindar bienestar y mejor calidad de vida a

las ciudadanas de este municipio”, señaló

el alcalde.

Agregó que por esa razón existe la

Clínica Rosa, donde a las juarenses se les

privilegia al ser atendidas por profesion-

ales de la salud enfocados sobre todo en el

diagnóstico oportuno y la prevención de

enfermedades.

“Además de atención en mamografías,

ecografías, citología cervicovaginal,

detección del virus del papiloma humano

y densitometría, también se cuenta con

especialistas en nutrición y en psicología,

como parte integral del servicio que brin-

da la clínica”, añadió.

El Presidente Municipal destacó que el

objetivo de la actual Administración de

Juárez es aterrizar todos los programas de

salud necesarios entre las instituciones

públicas haciendo sinergia con institu-

ciones privadas, como en este caso con el

Ginequito, a la que se agradece por haber

apoyado con la remodelación de la Clínica

Rosa, para dar una mayor y mejor aten-

ción a las mujeres juarens-

es.(IGB).

Firman convenio Juárez y “El Ginequito”
El alcalde Paco Treviño firmò el convenio de colaboraciòn


